

PRESSEINFORMATION 9-2022

Friedrich Nagel erhält DVS-Ehrenring

Düsseldorf, 20. September 2022. Friedrich Nagel ist am gestrigen Montag in Koblenz mit dem Ehrenring des DVS – Deutscher Verband für Schweißen und verwandte Verfahren e. V. ausgezeichnet worden. Dieser Ehrenring wird an Mitglieder des DVS verliehen, die sich durch ihre Arbeit auf technisch-wissenschaftlichem Gebiet besonders ausgezeichnet oder sich in hervorragender Weise um den Verband verdient gemacht haben.

Friedrich Nagel ist seit Mai 2011 einer der Stellvertreter der DVS-Präsidentin und bis heute Mitglied im Vorstand, im Präsidium und im Vorstandsrat des Verbandes. In dieser Funktion hat er kontinuierlich die Entwicklung der DVS STRATEGIE 2025 vorangetrieben und seine fundierten Kenntnisse und Erfahrungen aus dem Handwerk und der aktiven Verbandsarbeit einfließen lassen.

Er hat drei Meistertitel, und zwar im Maler- und Lackierer-Handwerk, im Karosserie- und Fahrzeugbau sowie im Bereich Kraftfahrzeugtechnik. Zudem ist er Betriebswirt des Handwerks. Von 2002 bis 2011 hatte Nagel darüber hinaus das Amt des Präsidenten im Zentralverband Karosserie- und Fahrzeugtechnik e. V. (ZKF) inne. In seiner Funktion ist er ein wichtiges Bindeglied zwischen den drei großen Verbänden, dem Zentralverband des Deutschen Handwerks e. V. (ZDH), dem ZKF und dem DVS.

In ihrer Laudatio betonte DVS-Präsidentin Dipl.-Betriebsw. Susanne Szczesny-Oßing: „Friedrich Nagel verbindet auf vorbildliche Art und Weise tiefgreifende, vielfältige und jahrelange Erfahrung mit neuen Denkanstößen. In den vergangenen Jahren hat er zukunftsweisende Strukturen geschaffen. Damit nicht genug: Als Präsidiumsmitglied ist er seit dem Jahr 2007 auch in der Koordinierungsgruppe Handwerk-DVS als ein wichtiger Gestalter der zukünftigen Ausrichtungen tätig. Dieses Engagement verdient Anerkennung.“

DVS-Hauptgeschäftsführer Dr.-Ing. Roland Boecking schließt sich an: „Friedrich Nagel vertritt im DVS auch die Interessen unserer 1.200 Mitgliedsfirmen aus dem Deutschen Handwerk. Aufgrund seiner meisterlichen Ausbildungen, seines großen Erfahrungsschatzes und seiner facettenreichen Kompetenzen ist Friedrich Nagel prädestiniert, Brücken zwischen der Fügetechnik und dem Handwerk zu bauen.“

Im Juni dieses Jahres wurde bereits ein weiterer DVS-Ehrenring verliehen: Dr.-Ing. Harald Krappitz erhielt ihn während der Eröffnungsfeier zur LÖT 2022, der 13. internationalen Konferenz für Hartlöten, Hochtemperaturlöten und Diffusionsschweißen. Krappitz wurde mit dem DVS-Ehrenring für sein vielfältiges Engagement und sein langjähriges Wirken im Hartlöten und Diffusionsschweißen ausgezeichnet.

Weitere Informationen

Eine Übersicht über alle Pressemeldungen des DVS sowie Bildmaterial zum Download (hochauflösend) und zur Nutzung mit Quellenangabe:
www.dvs-home.de/presse-medien/presse-informationen

Ansprechpartnerin für Fachinformationen

Dipl.-Betriebsw. Anke Fengler
T +49 211 1591-108
anke.fengler@dvs-home.de

Über den DVS

Der DVS – Deutscher Verband für Schweißen und verwandte Verfahren e. V. ist ein technisch-wissenschaftlicher Verband, der sich mit mehr als 120 Jahren Erfahrung umfassend für die rund 250 verschiedenen Verfahren des Fügens, Trennens und Beschichtens engagiert. Das Herzstück aller DVS-Aktivitäten ist die technisch-wissenschaftliche Gemeinschaftsarbeit. Sie steht für die anhaltend enge Verknüpfung von Inhalten und Ergebnissen aus den Bereichen Forschung, Technik und Bildung. Die Beteiligungsgesellschaften des DVS verarbeiten die Ergebnisse aus dem Verband und präsentieren sie mit ihren eigenen Schwerpunkten nach außen. Die Hauptgeschäftsstelle des gemeinnützig anerkannten Verbandes ist in Düsseldorf. Die rund 18.000 Mitglieder werden durch die DVS-Landesverbände und DVS-Bezirksverbände direkt vor Ort betreut. Gemeinsam setzen sich alle Mitglieder des Verbandes für eine in jeder Hinsicht zukunftsfähige Fügetechnik ein.